



## ◎今日の動画 5月29日(金)◎

通信 10 日目です。緊急事態宣言が解除され、世間では3月までの日常が戻るような雰囲気になっていますが、緊急事態宣言解除が そのまま部活動再開などとなることはないと思います。現在でも第2波が恐れられています。HP にあげるバスケ通信が今回で最後に なってくれることを祈っています。皆さんもくれぐれも油断せず、"STAY SAFE!"を合言葉に新しい生活様式を守っていってほしい と思います。

さて来週から分散登校が始まりますが、登校する準備はできていますか?もちろん持ち物や服装など準備はできていると思います が、"心の準備"と"行動の準備"はできていますか?男子バスケットボール部としてあいさつをしっかりとすることやソーシャルディスタ ンスを守る行動をすることに取り組んでほしいと思います。爽やかなバスケ部員を期待しています!頑張ろう!バスケ部!

## 【オススメの動画一覧です参考までに……】

◎バスケがしたい!という気持ちを高めよう!





https://www.youtube.com/watch?v=v7SungmIoI8

https://www.youtube.com/watch?v=-YRUOtUge18

## ◎保護者の皆様へ◎

日頃から部活動へのご理解とご協力ありがとうございます。来週から分散登校が始まります。まずは分散登校への準備ができるよう にご指導よろしくお願いいたします。約3か月生徒たちのご家庭での生活を見守っていただきありがとうございました。家庭での生活 に慣れてしまい、今後の学校再開から学校への登校がうまくいかなくなってしまうことが一番の心配です。これはバスケ部に限ることで はありません。一中学生としてバスケ部員が学校生活を有意義に送ってもらうことが顧問としての望みです。また我々大人も自宅勤務 から通常勤務に移り変わる中で体力の心配などがあえいます。保護者の皆様におかれましても起床時間の変化や生活様式の変化でス トレス等があるかもしれませんが、生徒の少しの変化でも見逃さないように努めていきますので今後ともよろしくお願いいたします。

男子バスケットボール部顧問 伊藤 大智